

Diepoldsau, 4. Juli 2025

Medienmitteilung

Neuer Jugendtreff entsteht im alten Werkhof

Die Jugendlichen erhalten in Diepoldsau einen neuen Treffpunkt. Im alten Werkhof entsteht ein moderner Jugendtreff mit viel Platz zur Mitgestaltung. Die Schlüsselübergabe findet nach den Sommerferien statt. Der Betrieb startet im Herbst.

Die Gemeinde Diepoldsau schafft für Jugendliche einen attraktiven Treffpunkt. Nachdem die ursprüngliche Planung eines Skills-Parks aus Kostengründen auf Eis gelegt werden musste, konnte mit dem alten Werkhof (Heimstrasse 12) direkt neben dem Zentrum Rheinauen passender Standort für einen Jugendtreff gefunden werden. Dieser soll mindestens zehn Jahre Bestand haben.

Rundgang mit Nachbarn

Diese Woche hat die Jugendkommission der Gemeinde gemeinsam mit dem Jugendnetzwerk der Sozialen Dienste Mittelrheintal (SDM) die Nachbarschaft zu einem Rundgang durch die zukünftigen Räumlichkeiten eingeladen. Carsten Zeiske, Gemeinderat und Präsident der Jugendkommission, führte die Besucherinnen und Besucher gemeinsam mit Thomas Weber, Bereichsleiter Jugendnetzwerk, durch das Gebäude. Beim anschliessenden Apéro mit Wurst und Brot konnten sich die Gäste austauschen und Fragen stellen. Die Rückmeldungen der Nachbarn waren ausnahmslos positiv. Bedenken wegen möglichen Lärmemissionen konnten ausgeräumt werden, da sich der Eingang und Aussenbereich in Richtung Tennishalle und nicht in Richtung Zentrum Rheinauen befindet.

Platz für Begegnung und Gestaltung

Der alte Werkhof bietet grosszügige Platzverhältnisse. Zwei grosse, offene Räume mit einer Einbauküche, einen Rückzugsraum, ein Büro sowie eine rollstuhlgängige WC-Anlage umfasst der neue Treff. Die Bevölkerung hat dem Vorhaben mit einem Budgetdach von 280'000 Franken zugestimmt.

Betrieben wird der Jugendtreff vom Team der Jugendarbeit Diepoldsau. Bereichsleiter Thomas Weber zeigt sich begeistert: «Wir erhalten einen tollen Raum mit viel Platz, den wir mit den Jugendlichen gestalten können. Das ist eine einmalige Chance.»

Aktuell befindet sich der Innenausbau in vollem Gange. Nach Abschluss des Rohbaus wird die Grundausstattung angeschafft. Anschliessend erfolgt die partizipative Gestaltung der Räume mit den Diepoldsauer Jugendlichen – begleitet durch das SDM-Team.

Die symbolische Schlüsselübergabe an das Jugendnetzwerk SDM findet am 13. August statt. Der Betrieb des neuen Jugendtreffs soll dann im Herbst starten. Geplant sind Öffnungszeiten jeweils am Mittwochnachmittag und Freitagabend. Zudem sind punktuelle Öffnungen an Samstagen vorgesehen.



Bildlegende: (v.l.) Carsten Zeiske, Präsident Jugendkommission; Thomas Weber, Bereichsleiter Jugendnetzwerk SDM; Pascal Thaler und Naomi Sutter, Jugendarbeitende

Hinweis an die Redaktionen:

Weitere Auskünfte erteilen:

Carsten Zeiske, Präsident Jugendkommission Diepoldsau

Tel. 071 737 73 73

Thomas Weber, Bereichsleiter Soziale Dienste Mittelrheintal

Tel. 071 727 13 13